



Chers élèves, familles, membres du personnel et partenaires de notre belle communauté scolaire,

Nous aimerions tout d'abord reconnaître respectueusement que nous résidons, travaillons et grandissons en tant qu'invité-e-s sur les territoires traditionnels, non cédés, des Premières Nations K'ómoks, Sahtloot, Pentlach et l'eksan. Nous leur exprimons notre gratitude et notre engagement à cheminer dans un esprit de réconciliation.

Alors que l'année scolaire 2024-2025 touche à sa fin, je souhaite vous exprimer toute ma gratitude pour votre engagement, votre confiance et votre soutien tout au long de cette année.

À l'École Au-cœur-de-l'île, nous avons la chance de vivre et d'apprendre ensemble dans un environnement unique, enraciné dans la culture francophone au cœur de la vallée de Comox. Cette année encore, nos élèves ont grandi, exploré, créé, réfléchi et collaboré avec enthousiasme et curiosité. Ils et elles ont continué à faire vivre notre langue et notre culture, à tisser des liens et à bâtir une communauté inclusive et bienveillante.

Je tiens à remercier chaleureusement toute l'équipe du personnel pour son travail exceptionnel, sa passion pour l'éducation et son accompagnement quotidien auprès des élèves. Merci également aux familles pour votre implication, votre collaboration et votre présence précieuse tout au long de l'année et surtout en cette fin d'année joyeuse et mouvementée.

À nos finissant(e)s : vous êtes maintenant prêt(e)s pour les nouvelles étapes qui vous attendent. Continuez à porter fièrement votre identité, à faire entendre votre voix et à tracer votre propre chemin avec courage et compassion.

Je vous souhaite à toutes et à tous un été reposant, rempli de découvertes, de rires et de moments partagés en famille et entre amis. Nous avons hâte de vous retrouver en septembre pour une nouvelle année remplie de possibilités.

Avec reconnaissance et fierté,

Daniel et Alexandra, l'équipe de la direction de l'École Au-cœur-de-l'île



Les élèves ont eu droit à une belle journée remplie d'activités pour la fête de fin d'année lundi!

La fresque sur le bâtiment extérieur a finalement été complétée.

Ce travail a pris plus de deux ans à réaliser et des élèves de tous les niveaux ont eu la chance de peindre.

Merci aux membres de la famille Scoular d'avoir partagé leur culture Salish de la côte avec nous en contribuant à cette belle image!

